

推進委員会 N

発行責任者 推進委員長 南部幸博

第13回県推進委員交流集会



南部推進委員長挨拶



分散会議

11月13日(火)熊本交通センターホテルにおいて、熊本県本部主催の推進委員交流集会が開催されました。

まず熊本クレ・サラ・日掛け被害をなくす会の吉田洋一氏より「多重債務問題の本質を考える」と題して講演があり、多重債務を生み出す背景となっている現代社会全体の有り様について、日夜相談を受ける立場から熱く語っていただきました。

続いて、弁護士の森徳和氏より「日本の金利規制と多重債務の救済」と題する講演があり、とかく固く成りがちな法律問題について、ユーモアを交えて解説いただきました。特に九州における自己破産とパチンコ台数の因果関係?については、大いに会場を沸かせました。

午後は分散会となり、職場における現状について、各推進委員さんより日頃の苦心談なども含めて、活発な論議が交わされました。

また同日実施した集会アンケートの結果からも、推進委員の皆さんのが多重債務対策への“熱い思い”が伝わってきました。

引き続き開催された交流会は、当水道町支店推進委員会が司会、進行を努めましたが、抽選会あり、踊りのパフォーマンス?ありと、盛会のうちに無事終了しました。



交流会の模様



メルテックサービス労組古川さんの「目覚まし体操!」

水道町支店第3回推進幹事会

2007年11月29日、水道町支店にて開催され、
「お金の問題!気づきキャンペーン」の取組み状況について具体例をあげて報告を行い、今後も水道町支店の最も重要な活動の一環として、幹事会とともに強力に展開していくことで一致しました。

また、右記にあります、ミニ集会(学習会)の開催要項についても承認しました。

「お金の問題!気づきキャンペーン」取組報告!! ~熊本市役所職員組合~

10月24日組合執行委員会にて学習会を開催しました。その中で組合員を取り巻く現状と、サラ金業界の今後について理解を深めたうえで、「お金の悩み」は組合とろうきんが一体になって取組むという方針を再度確認していただきました。

その後、永田副推進委員長と桑村現業部長の組合オルグに帯同させていただくことになり、11月1日の北部土木センター分会を皮切りに各土木センター、環境工場、クリーンセンターの各分会にて、「気づきキャンペーン」の説明と、「しあわせ安心プラン」の加入推進を展開しました。

特に「融資審査ではどんな点が問題になるのか?」という内容については、将来ローンの利用を考えている人だけではなく、現在利用しているローン、クレジットを見直すきっかけとなり、早速



西部クリーンセンター分会学習会

「しあわせ安心プラン」お申込みのケースがありました。

今後は、これまで以上に組合員の皆さんに「ろうきんの良さ」を理解していただくよう、運動展開していく予定です。

11月の取組み会員

熊本市役所第一職員組合・熊本市交通局労働組合・林野関連労組・熊本森林管理局分会・くまもと阪神労働組合・化血研労働組合・必由館高校職員組合・全郵政熊本中央

~皆さんの組合で「気づきキャンペーン」は浸透していますか?まだでしたら、担当のろうきん職員までご連絡下さい~

ろうきんからのお知らせ



12月12日(水)18時より交通センターにて「気づきキャンペーン」をテーマに学習会を開催します。当日は多重債務問題に造詣の深い心理カウンセラーによる講演の他、交流会等を開催予定です。多数の参加をお待ちしています。

案内は既にお送りしていますので、出欠のご返事よろしくお願いします。